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EDITORIAL

Ligue 192

A sociedade precisa ser mais
esclarecida quanto aos órgãos competentes -

que podem lhe prestar auxílio. Esse tipo
de informação pode salvar vidas. Em casos

de emergência e urgência médica, a quem
o cidadão recorre?

Essas informações devem ser passadas
pelos os órgãos que prestam serviços à

.

sociedade, de forma clara e objetiva.
Mas isso não vem acontecendo com o

Serviço de Atendimento Móvel de

Urgência (SAMU), que há cerca de um ano

foi implantado com inspiração em

modelos europeus e norte-americanos.
O SAMU substituiu os Bombeiros no

atendimento às urgências médicas. Porém
a população não foi orientada de como

funciona o serviço, conseqüência disso é

que muitos ainda ligam para os bombeiros

quando estão necessitados.
Os bombeiros precisam estar de

prontidão para casos de extrema urgência.
Imaginem se uma viatura do corpo de
bombeiros sai para atender uma pessoa,
que esteja passando mal em casa e no

mesmo instante um grande incêndio
acontece na cidade. Quem será

responsabilizado? Injustamente os es

bombeiros que saíram em socorro.

Essa função, hoje, cabe ao SAMU.
Nele, existem pessoas treinadas para
avaliar o grau de gravidade de cada caso e

a n@cessidade do elilyio de uma viatura.
Cabe a nós da imprensa ajudar a

informar a população, mas não podemos
esquecer que uma grandemaioria não tem
acesso a todos os meios de comunicação.
E aí como fica esse cidadão, se não for
feito um trabalho de esclarecimento a

partir dos órgãos competentes.

ASSUNTO DA SEMANA
Em caso de urgência médica, a

quem você recorre?

Para os bombeiros.

Porque já estamos

acostumados com o'

trabalho deles.
Adair de Souza,
bairro São Pedro,
cabeleireira.

Eu Iigo para os

bombeiros porque
sei que eles virão
socorrer. Marcelo
Schmitt, bairro

Macuco, finanças

Eu recorro aos

bombeiros pois
acredito que eles é que
são o nosso socorro.

Maria Duci Ramos,
bairro Sete de

Setembro, costureira.

LEITOR

Reconhecimento
Rendo minhas homenagens àmissiva aqui

publicada, de teor estupendo e profundidade
de conteúdo de autoria do senhor Victor Frech.
Que bom se tomadas ao pé da letra suas

palavras. Como ninguém, transcreveu
literalmente o que deve ser interpretado a

verdadeira função legislativa
Pondo pontos nos "is", tocando na ferida,

o que é a verdade?
No evangelho de João (18,37-38), quando

Pôncio Pilatos interroga a Jesus, o filho de Deus
diz: "eu nasci e vim ao mundo para dar
testemunho da verdade. Todo aquele que está
com a verdade, ouve aminhavoz". Pilatos então
pergunta: o que é a verdade? Tenho procurado
insistentemente o verdadeiro conceito da

palavra verdade nos dias atuais, pois, entendo
que o mesmo está um tanto desvirtuado e

distorcido. Muita gente tem falado em nome

da verdade, com discursos vazios, mas

infelizmente esquece o verdadeiro sentido e o

seu real significado. Nessas idas e vindas da
vida, observo também que os homens, não estão
mais tão preocupados assim em saber o que é a

verdade, e continuam em pleno século XXI, a
.

ter amesma dúvidae atitude que Pôncio Pilatos
teve no julgamento doNazareno, incriminando
pessoas inocentes, denegrindo sua imagem, e
tudo isso, para tirar proveito de situações e ter

benefícios próprio, o que me deixamuito triste
e inconformado. Gostariade enfatizarque uma
mentira repetida várias vezes se torna verdade.
Aí vos pergunto: não é exatamente isso que
vem ocorrendo demaneira assustadora nos dias
de hoje? O fílósoso americano David

Livingstone Smith em entrevista a revista veja
em 18/11/2006, onde diz: "mentimos para obter
vantagens e para nos proteger de algo, o que
significa que estamos, de certa forma passando
aperna em alguém. Quemmente bem costuma

sem maior denotação de ofensa. Perfeito.
SeuVictor, pela experiência, precisa e deve

como outros de seu quilate, ser ouvido. Uma
terra com maravilhosos pensamentos, com
gente de sobrapara contribuir, sem querer nada
em troca não pode desperdiçá-los.

Mário Pêra - Bombinhas/SC

se darmelhor do que quem não consegue fazê
lo. Porque a mentira traz vantagens
indiscutíveis. Bons mentirosos são mais

populares e bem sucedidos Smith afuma
aindaque qualquer coisa feitapara iludir é uma
mentira. Omitir-se ou inventar um padrão
técnico para se explicar sobre algo ou ainda
dizer que não sabe de nada, é mentira sim! As
pessoas usam essas coisas apenas para escapar
de punições, e efetivamente escapam.

É certo que boa parte da humanidade,
ainda tem medo da verdade de Jesus, eles
preferem andar nas trevas da mentira, onde
encontram poder, glória e vida fácil, em
detrimento ao sofrimento do próximo.Por isso,
minha sugestão para mudarmos esse quadro
negro é que, deixemos as nossas paixões
humanas de lado, 'dando somente valor ao que
importa e produz resultados concretos. Banir
definitivamente de nossas vidas as fofocas e

picuinhas que são mentoras da mentira e

violência. Acreditar que unidos e

comprometidos com a mais pura verdade,
desarmados de todo ódio ou inveja podemos
construir um futuro promissor para as nossas

. crianças e também para cada um de nós, onde
a verdade de Jesus possa reinar, irradiando
justiça e paz, amor e prosperidade. E ai sim

responder a interrogação que seperpetua: o que
é a verdade?

IoelJúlio da Costa

OLHAR ELETRONICO

Exemplo - O sábado à'tarde costuma ser de descanso para muitos gasparenses. Porém,
os moradores da rua Lídia Schramm, na localidade de Águas Negras, no bairro Figueira
resolveram arregaçar as mangas e formaram um mutirão para resolver o problema da rua

onde moram. No dia 10, se juntaram e debexo de sol forte espalharam macadame, que
adquiriram com recursos próprios. Fica aqui o exemplo e a força de vontade destes moradores.

Você também pode ajudar afazer essa colulla. Mande a imagem de umfato que você acha que é 1I0tícia.

COLUNA�
Interino

II Mediador - Já está disponível na rede
mundial o banco de dados com

informações de todas as convenções e

acordos coletivos firmados pelas
entidades sindicais brasileiras. É só
acessar o Portal do Trabalho, do
Ministério do Trabalho e Emprego
(MTE). O novo serviço foi batizado de
Sistema Mediador e inicialmente vai ser

implantado nas Delegacias Regionais do
Trabalho dos estados de Santa Catarina,
Mato Grosso do Sul, São Paulo, Ceará e

Amazonas.

II Reforma - Aterrissa no Senado nesta

quarta-feira (dia 14), um pacote de

sugestões para a reforma política
recomendada por todo os Poderes da

República. As sugestões foram

compiladas pelo ministro das Relações
Institucionais, Tarso Genro, e pelo
presidente da Ordem dos Advogados do

,
Brasil (OAB), Cezar Britto.

II PAC - O coordenador do Fórum
Parlamentar Catarinense, deputado
Odacir Zonta (PP), acompanhou
dirigentes da Federação das Indústrias do
Estado de Santa Catarina (Fiesc), em
audiências no Congresso Nacional.
Alcântaro Corrêa, presidente e Henry
Quaresma, diretor da entidade foram

pedir apoio dos parlamentares em defesa
das propostas dos industriais catarinenses
e encaminhar sugestões de

aperfeiçoamento do Plano de Aceleração
do Crescimento (pAC).

I) Gás - A Petrobras estuda a

possibilidade de ampliar á utilização do
Gás Natural Liquefeito (GNL) como
alternativa para abastecer as usinas
termelétricas. A opção é uma forma de
evitar risco de desabastecimento em caso

da interrupção de fornecimento do

gasoduto Brasil-Bolívia. Para ser usado
em termelétricas, o combustível liquefeito
é novamente levado ao estado gasoso.

III Corporativismo - Vozes vindas de
todos os lados apóiam a anistia ao ex

deputado José Dirceu (PT), cassado
durante o escândalo do mensalão. Por
essa e por outras que o corporativismo é
a principalmarca do CongressoNacional.

III Sanguessugas - Foi indiciado o 320

parlamentar, reeleito ou não, no caso do

esquema de compra de ambulâncias

superfatiJradas. Trata-se do ex-deputado
Benedito Dias (PP-PA).
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Política
Câmara não vetou IPTU

para o mês de março
,

'

• Direto ao Assunto
. '"':

�

,�, , �

A data para pagamento da
primeira parcela do IPTU foi
assunto na imprensa
durante esta semana.

Bastaram algumas
especulações para que a

explicação chegasse com

veracidade à comunidade.

UM VEÍCULO DE imprensa
local divulgou que os vereadores

de Gaspar não haviam aprovado
que a primeira parcela do IPTU

fosse paga em 15 de março de

2007. Porém não foi essa a

desaprovação do Legislativo.
Segundo a vereadora Mariluci

Deschamps Rosa (PT), juntamente
com a vereadora Tereza da

Trindade e os Vereadores Orlando

Bernardes e Nelson Reinert,
criaram uma emenda para suprimir
o Artigo 178 do Projeto de Lei

Complementar (PLC) 02/2006.
Este artigo determinava que a

decisão da data para pagamento da

primeira parcela do IPTU e em

quantas parcelas o mesmo poderia
ser pago, seria por decreto

municipal, isso quer dizer, a

decisão seria uma autonomia do

prefeito em exercício., Ainda

segundo a vereadora nesta lei não

existe nenhum prazo de datas.

,\,', ,

Mariluci explicou porque os vereadores decidiram suprimir oArtigo 178 do PLC 02/2006

regulamentado. "Neste caso é muita

responsabilidade para os

vereadores aprovarem uma lei

dessa natureza, deixando o prefeito
decidir se o pagamento será em

cinco ou duas' parcelas por

exemplo, ou até mesmo que o

pagamento da primeira parcela
fosse realizado em janeiro: Uma
vez que segundo o Artigo 178 o

prefeito poderia tomar todas essas

decisões" explicou Mariluci.
De acordo com a vereadora a

Emenda para suprimir talArtigo foi
aprovada em novembro pela Câmara

de Vereadores por unanimidade.

"Caso houvéssemos aprovado a

Lei com este decreto e o prefeito
decidisse que o pagamento da

primeira parcela seria realizado em
janeiro, mês que quase não entram

recursos, nós vereadores seríamos

responsabilizados. Por isso é

necessário analisar as .leis e ter

certeza do que se está aprovando.
O contribuinte não pode ficar na

expectativa de como o prefeito irá
decidir o pagamento do IPTU este

ano, e se ano que vem vai mudar"
afirmou Mariluci.

A reformaministerialdeve sair nos

próximos 18 dias. O prazo foi

confirmado pelo presidente nacional

doPMDB,MichelTemer (SP), quena
segunda-feira (12) se reuniu com o

presidente Luiz Inácio Lula da Silva,
para debater o espaço do partido no

segundomandato.Opresidentedeverá
dar quatroministérios à legenda.

Atualmente, o PMDB tem dois

ministérios: Comunicações eMinas e

Energia Os dois são considerados da

cotadabancadade senadores dopartido.
Hélio Costa, das Comunicações, é

senador licenciado por Minas Gerais;
Silas Rondeau, de Minas e Energia, é
indicação do senador José Sarney. A
expectativa dos peemedebistas é que a

reforma dê duas pastas para a bancada

do partido na Câmara. Uma delas seria

a de IntegraçãoNacional, que terá entre
suas atribuições tocar 'o projeto de
transposição das águas do Rio São

Francisco, e deverá ficar com o

deputadoGeddelVieiraLima (BA). O
PMDB também quer a Saúde ou os

Transportes.No primeiro caso, Lulajá
escolheu o ex-diretorgeraldo Instituto
Nacional de Câncer (Inca), José
Gomes Temporão. No caso dos

Transportes, oPMDB já teria indicado
o deputado Fernando Diniz (MG).
Lula, no entanto, cogita em manter o

ministério com o PR e trazer de volta
o senadorAlfredo Nascimento (AM),
que foi titular no primeiro mandato.

JORNAL METAS
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• Bingo - Tem gente apostando que o número: 01000111-
1 vai dar muito o que falar.São muitos "I" e "zero", mas
pra quem gosta é um prato cheio, pra quem sabe pulga
atrás da orelha ê pra quem ainda não sabe talvez nem tome

conhecimento. Vai depender da profundidade da obra.

• Bomba " A tal bomba não detonada pelo prefeito à

imprensa não apareceu. E o termo de compromisso que ele
alegou ter que assinar pará o vereador Orlando Bernardes

apéiá-Io em 2004 é quase uma cópia do seu plano de

governo. O vereador acrescentou um item diferente, como
exercer com transparência a gestãomunicipal.Talvez tenha
sido isso o que o prefeito alegou ter se submetido a assinar,
visto que os demais itens por exemplo pedem: apoio ao

CoroSantaCecília, Banda SãoPedro, ao bicicross, aumento
do repasse de verbas ao hospital, apoio à Casa Lar, conselhos
comunitários livres e independentes para gerir as políticas
'sociais, comporta no Sertão Verde, saneamento básico na

Margem Esquerda. Enfim,

• Semáforos - Sem dúvidas a. implantação dos novos

semáforos trouxe uma significativa contribuição para
agilizaro fluxo de veículos,mas o ideal seria que estivessem
sempre em funcionamento.Porém a quantidade de tempo e

vezes que os semáforos, principalmente os da Avenida das
ComunidadeslRua São Pedro ficam em situação de alerta,
somente piscando, 'colocam em risco e preocupam
condutores e pedestres que cruzam a via. O investimento
foi bom, mas é preciso que estejam funcionando para obter
resultados.

• Reforma I - Já é visível a preocupação com o projeto
que tramita na Câmara para a extinção da Fundação
Municipal de Esportes. A prefeitura simplesmente alega
economia nos cofres públicos, não visualizado a

importância e benefícios que o esporte e lazer trazem à
comunidade. Investimentos no esporte e lazer é certeza de
economia em Saúde, Educação e principalmente em

Segurança Pública. Interessante: em épocas de campanhas
eleitorais, uma das principais bandeiras dos candidatos é o

Esporte, a exemplo disso quando oprefeitoAdilson Schmitt
era candidato, apresentou um programa de governo que
valorizava o desporto como instrumento de crescimento
educacional e social de crianças e jovens. Esperamos que
os vereadores tenham o bom senso de analisar
criteriosamente este projeto. Estamos de olho.

• Reforma II - Outra Secretaria que é de relevante

importância é a de Desenvolvimento Social, pois o

município de Gaspar apresenta uma carênciamuito efetiva
nesta área e a demanda de trabalhos é grande em vista dos

programas dos governos federal e estadual. Será que é viável
desvincular da Secretaria de Saúde, com a proposta de

passar para a Secretaria de Governo na qual o Jacó Goedert
responde.

• Festa - Os.petistas estão em festa, comemorando os 27
anos do Partido do Trabalhadores. No último sábado dia
10 estiveram reunidos na sede do diretório municipal na
rua Itajaí, sessenta pessoas, entremilitantes e simpatizantes.
Pelo visto continuam bem unidos, representados pela
vereadoraMariluci epelo presidente do partidoCelso Zuchi.

• Para Refletir "A grande ouvidoria do brasileiro é a

imprensa. O Estado- não tem ouvidos".
MarcoAntônio Villa, historiador eprofessor universitário.

e-mail: pimenta@jornalmetas.com.br

CONTABILIDAmE

�
disponibilizar serviços contábeis com excelência,

garantindo segurança e satisfação aos clientes .� à
sociedade.

ontábil - Rua I;urico Fontes, 30 - Gaspar/ se Fone: 47 3332-0330 www.belcontabilidade.com.br
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Terreno vira criadouro
de insetos e ,a

: .. -.,

Direto ao Assunto

Um terreno baldio no bairro
Santa Terezinha vem causando
desconforto aos moradores

'NO' LOCAL ONDE iriam construir um
edifício, hoje se proliferam mosquitos,
sapos, baratas e ratos. O terreno na Rua
Barão do Rio Branco possui fundamentos
feitos para a obra, porém com sua

interrupção esses fundamentos todos
inundados, geram aproliferação dos animais
e insetos que relatamos acima.

Em 15 de maio de 2005, Marlize
Lenhani, moradora de uma casa que dá
fundos para o terreno, fez uma reclamação

. na vigilância sanitária. Na ocasião foi
informada que a responsabilidade era do

proprietário, segundo ela Leopoldo Rigger,
quemandou umapessoapara roçar o terreno.

Essa pessoa enviada pelo proprietário
pouco pode fazer para a solução do

problema. Como informou a senhora
Marlize, ele foi ao local apenas para retirar
o mato. O problema do acúmulo de água
nos fundamentos permanece até o

momento..

Areclamante tentou por inúmeras vezes
falar com o proprietário do terreno, mas

• •

mmars

Água parada ajuda a proliferar sapos e mosquitos

recebeu a informação que ele estava

viajando. A reportagem do Jornal Metas
também tentou contato com o senhor
Leopoldo, e recebeu a mesma resposta.
Umapessoa que não se identificou, atendeu
o celular do proprietário e disse que tentaria
entrar em contato com ele. Segundo essa

pessoa ele não estava ciente de nenhum

problema no terreno que não fosse o mato.

O que diz a vigilância sanitária:
Segundo o técnico de vigilância sanitária,
AntônioMauricio de Campos Filho, quando

amoradoraexecutou a reclamação, o terreno
seencontravaemnegociações de venda, não
tendo uma pessoa para responder por ele.
Semana passada foi enviada uma intimação,
dando o prazo de 10 dias para ele limpar o
terreno e drenar a água armazenada nos

fundamentos. O auto de intimação ainda
não retornou com a assinatura do

proprietário. Caso ele não cumpra o prazo
estipulado, a vigilância sanitária passará o

caso para secretaria de obras. Essa tomará
-

as devidas providências no local e mandará
a conta do serviço para o dono do terreno.

MOTORISTA ARRUACEIRO INCOMODA MORADORES DA RUA SÃO LUIZ

Os moradores da Rua São Luís há duas
semanas perderam a tranqüilidade de suas

noites de sono. Um homem dirigindo um

gol branco, placas IFZ 5<J02, vem fazendo

arruaças com o veículo na localidade.

Segundo a moradora Doraci dos
Santos, ele faz cavalinho de pau e

arrancadas. Tudo isso com o som em alto

volume. Enão é só à noiteque osmoradores
têm que se deparar com o problema. "Outro
dia ele quase atropelou uma criança durante
o dia". Disse Doraci.
APolíciaMilitarjá foi chamada ao local,

mas quando chegou o arruaceiro já havia

ido embora.
Os moradores já se

encontram tão irritados com
a situação que já tentaram

fazer uma represália contra
- o infrator.

"Devem ter avisado ele.
Nós estávamos esperando
para apedrejar o carro, mas

ele não apareceu". Finalizou
a moradora..

Por Julio César Bridon dos Santos

"FILHO AMIGO"

Se tens algum problema com teu

filho, não deverás tratá-lo de
maneira ruim.

Mantém sempre a calma
.

e a serenidade.

Agradece a "Deus" por ter-te
dado um filho perfeito

e maravilhoso.

Perdoa-lhe seus pequenos atos
e trata-o da melhor maneira

possível.

Antes de ser teu filho,
ele é uma criação divina,

criada para ser feliz e te tornar
feliz.

Procura tratá-lo bem
e dirigir-lhe palavras

incentivadoras.

Acredita na sua potencialidade.
Não te prendas a pequenos

detalhes.

Compartilha com ele tudo que
puderes, as horas alegres e as

tristes.

Traze-o para perto de ti.
Faze com que ele seja teu amigo,

pois será dessa forma que
conquistarás sua amizade e seu

amor.

Júlio Cesar

do livro "CAMINHOS DA PAZ"

bridon@tena.com.br

sULTEMPER,
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Trabalhando com Qualidade

Temperados - Box - Tampos - Fachadas - Laminados
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Clínica
de OlhOS
Gaspar' . Diretor Téénlco: Ik José Roberto M. Castro. ,

CRM/SC: 7460.

Rua Vereador Augusto Beduschi, 99B - Centro - Gaspar - fone: 3332-3732 .
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Acidente na Br 470 fere nove
Direto ao Assunto

No último sábado (10) um único acidente,
envolvendo quatro veículos na Br 470, deixou nove

pessoas feridas.

NAMANHÃ DE sábado (10) a
Br 470 foi palco de mais um

acidente, dessa vez no Km 28.

Quatro carros se envolveram na

colisão, um Clio, placas MCB
6455, de Balneário Camboriú,
umMonza, placas LZJ 0093, de
Governador Celso Ramos, um
Fiat Uno, placas 2071, de Ponte
Alta do Norte e um Peugeot 206,
placas MJH 2888, de Itajaí.

A PolíciaRodoviária Federal
disse não poder passar as causas
do acidente.

Segundo informações do

Corpo de Bombeiro de Gaspar,
Jair Crescêncio, 43 anos,

condutor do Clio, foi conduzido
pelos bombeiros voluntários de

Navegantes para o Hospital
Marieta em Itajaí. Estavam com

ele no veículo, Vânia da Rocha,
. 30 anos, grávida de sete meses,

que apresentava hemorragia

uterina e Carlos Henrique da

Rocha, 12 anos, que estava com

um corte no crânio. Ambos

foram encaminhados ao

Hospital Nossa Senhora do

Perpétuo Socorro em Gaspar,
pelos bombeiros de Gaspar. No
Clio também estavam Gabriel

Henrique dos Santos, 13 anos e

Pietro Barato Rodrigues, 12

anos. Eles estavam Bastante

agitados, possuíam escoriações
na região frontal do crânio e

foram conduzidos pelo pai de
Pietro, que foi até o local quando
soube do acidente, o e os levou

para o Hospital de Itajaí.
RobsonMarques, de 28 anos,

condutor do Monza, não

apresentava lesões aparentes e

não foi encaminhado para
nenhum hospital, já Ângela
Marques, que estava com ele foi
levada para o Hospital Marieta

Veículo atingido por carrocinha
o veículo Fiat Uno, de

Gaspar, foi atingido por uma

carrocinha carregada de

brinquedos para crianças no

último sábado (lO). O acidente

ocorreupor volta das 23h, na rua
Duque de Caxias, próximo à
Feira Livre Municipal.

Segundo testemunhas, o uno
trafegava no sentido Gaspar -

Blumenau quando a carrocinha

se soltou do carro que estava

engatado atingindo o Fiat. O

veículo estava sendo conduzido

por IvoA. Gazanga, de 20 anos,
que foi socorrido pelo Corpo de
Bombeiros de Gaspar. Quando
chegaram ao local, os bombeiros
encontraram Ivo consciente e

orientado, com arranhões no

abdomen e dor no ombro

esquerdo.

Prazo para entrega de DIRF termina dia 16

pelos bombeiros voluntários de
Ilhota.

Aires Fabian Denis Pontes,
de 23 anos, conduzia o FiatUno,
ele foi socorrido pelos
bombeiros de Itajaí e levado para
o Hospital Marieta. Também
estavam no Fiat Ana Batista

Rosa, 60 anos, que foi
encaminhada pelos bombeiros

,

Na sexta-feira (16) termina
o prazo para as empresas oe

pessoas físicas que fizeram

pagamentos com retenção de

imposto em 2006 entregarem a

Declaração de Imposto de
Renda Retido na Fonte (Dirf).
Nesse ano, o prazo para a

entregá desse documento foi

antecipado, sendo que nos anos
anteriores podia ser

de Navegantes ao Hospital de
Itajaí, juntamente com Patrícia

Rosa Fernandes, 16 anos, que foi
levada pelos bombeiros

voluntários de Ilhota.
Os bombeiros de Gaspar não

conseguiram identificar o

condutor do Peugeot 206, de
Itajaí.
A guarnição de Blumenau

encaminhado à Receita Federal

até o último dia Útil de fevereiro.
Segundo a Receita Federal, o
novo prazo vai facilitar e acelerar
a análise das declarações da

pessoa física. Entretanto, para as

empresas esse novo prazo vem

ocasionando a necessidade de

adaptação da estrutura contábil,
para que não ocorra atraso.

Para o diretor executivo da

ajudou no atendimento no local,
mas não conduziu ninguém.

Os bombeiros ainda
informaram que as guarnições
da Polícia Militar de Gaspar,
comandada pelo Sargento
Denílson, e da Polícia
Rodoviária Federal ajudaram no

atendimento das vítimas no local
do acidente.

Confrrp Consultoria Contábil,
Richard Domingos, a

antecipação proporcionará
alguns efeitos negativos.
''Teremos doze dias a menos

para a entrega de uma grande
quantidade de material".

A transmissão da Dirf só

pode ser feita. pela. página da
Receita na internet

(www.receita.fazenda.gov.br).
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Dois assaltos frustrados
pela Polícia de Gaspar

�." ':2

o final de semana começou
agitado para a polícia de

Gaspar

NA MADRUGADA DE sábado por
volta das 4h20min dois homens
assaltaram a loja J.J. Presentes, que fica
situada na Rua São José, no centro. A
PolíciaMilitar foi acionada e prendeu os

ladrões próximos ao local do roubo.
Ozeias de Andrade, de 32 anos e Airton
Antunes de Oliveira, de 22 anos foram

presos com os objetos roubados (quatro
bonés, 33 óculos, um mostruário de

. óculos, dois cintos de couro, duas
carteiras de couro, dois colares de

•
madeira e uma bolsa de couro). Os dois
foram encaminhados para a Comarca de

Gaspar para que fossem tomadas as

devidas providências. Ambos estão

presos no Presídio Regional de
Blumenau.

Um outro assalto mobilizou os

policiais por volta das 18h15min, na tarde
de sábado (10). Um homem, J.C.M., foi
preso após furtar produtos da farmácia
Farmais, que fica na Rua Barão do Rio
Branco, no bairro Santa Terezinha. Os

policiais o encaminharam para a

delegacia de PolíciaCivil, onde foi aberto
um inquérito policial. O ladrão foi
liberado e aguardará o processo em

liberdade.

Polícia Civil prende mulher acusada
de tráfico de drogas

O setor de investigação da Polícia
Civil de Gaspar cumpriu ummandato de

prisão preventiva expedido na quarta-

Todos os objetos roubados foram recuperados pela polícia

Ozéias de Andrade

feira (7) para Eliane Ortiz de Lima. Ela é
acusada de tráfico drogas e foi presa no
sábado (10). Eliane foi levada para o

Presídio Regional de Blumenau, onde
aguardará julgamento.

Outro caso atendido pela Comarca de
Gaspar foi uma ocorrência de lesão

corporal. Jaison Antônio de Tomasia, de
36 anos, recebeu uma facada em uma

briga no bairro Arraial, no final da tarde
de domingo (11). Os bombeiros o

conduziram até ao hospital Nossa
Senhora do Perpétuo Socorro, Segundo
a vítima relatou no seu depoimento, a

briga aconteceu por causa d
..
e

PROCURO CAVALO

Airton Antunes de Oliveira

divergências particulares. O agressor não
identificado fugiu, mas responderá
inquérito policial.

• Trânsito "V" - Ultrapassagem
por veículo de transporte coletivo:
Inúmeros são os atropelamentos de

pedestres que, inadvertidamente, são
atingidos ao tentar atravessar a via,
passando em frente a ônibus que está

parado. É verdade que, na maioria das
vezes, a culpa é do pedestre, que cruza
a pista sem a devida atenção, porém os

motoristas são responsáveis pela
incolumidade dos pedestres, devendo
zelar pela sua segurança.

Assim, incumbe aos condutores,
quando cruzarem por veículos de

transporte coletivo momentaneamente

parados, aumentar a cautela,
diminuindo a velocidade ou, se

necessário, até suspender a marcha,
com o intuito de evitar qualquer
situação de atropelamento de pedestres
'que podem surgir repentinamente .

Temos que estar atentos de que
onde há ônibus parado, normalmente
concentra-se ali um núcleo de pessoas,
embarcando ou desembarcando do
mesmo, sendo de esperar que quase
sempre há imprudentes tentando
realizar a travessia da rua de forma
incorreta ou sem a devida visibilidade.
Por esta razão, compete ao condutor do
veículo reduzir a velocidade.

Entretanto, não se responsabilizará
o condutor que trafega em locais onde
é mais intenso o movimento e o

transeunte atravessa a via quando
praticamente o veículo se encontra
ultrapassando-o, em velocidade
reduzida. Em circunstâncias tais, não
se atribui a culpa ao motorista. Nem
cabe invocar a teoria do risco para
incutir a responsabilidade. Na

realidade, a responsabilidade é de todos
nós, no sentido de contribuir para um

trânsito mais humano.

e-mail: capitaomarafioti@yahoo.com.br

Câmara de Dirigentes Lójistas de GasparI!! Livros Fitas
o seminário de Tom Peters - .1'I.iE1
Suas idéias audaciosas nos

estimulam e impulsionam a ir
além das simples mudanças,
rumo a total reinvenção e ==,,___._

mesmo na revolução.

Aempresa de corpo,mente &
alma - Este é um livro escrito

para empresários brasileiros,
que lidam com a realidade
brasileira: escassez de capital,
falta de alternativas de

financiamento, economia sob suspeita.

ÁLMA

É. hora demotivação - Se você
acha que sua vida só vai mudar
quando a política econômica
tomar outro rumo, quem sabe
está esperando ardentemente
uma benção divina e não está '-=---'-

agindo. O sucesso é agir.

É hora de surpreender o

cliente Melhore sua

apresentação pessoal, atenda a

todos com um sorriso, ofereça
um café, trate as pessoas pelo
nome, estas são as sementes do
bom atendimento.

Procura-se cavalo que puxa carroça de reciclável.
Cavalo marrom com mancha branca na testa e com as

patas brancas.
Atende por Tordilho.

Quem tiver informações entrar em contato com Deja
pelo telefone 9902-1720 /9919-0984/9658-0289
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Jornal Metas

Frevo: 100 anos de muita folia
Direto ao Assunto

No dia 12 de janeiro o Frevo completou 100 anos de existência. Há
um século que o ritmo pernambucano contagia milhares de

pessoas o ano inteiro e principalmente no carnaval.

O FREVO É uma música genuinamente
pernambucana do fim do século XIX -

acredita-se que sua origem vem das bandas

de música, dobrados e polcas. Segundo
alguns é a única composição popular no
mundo onde a música nasce com a

orquestração. Os passos da dança
simbolizam uma mistura de danças de

salão daEuropa, incluindo passos de ballet
e dos cossacos (soldados recrutas que
viviam no interior da Rússia).

A palavra Frevo nasceu da linguagem
simples do povo e vem de "ferver", que
as pessoas pronunciavam "frever".

Significava fervura, efervescência,
.agitação.

A dança originou-se dos antigos
desfiles quando era preciso que alguns
capoeiristas fossem à frente, para defender
os músicos das multidões, dançando ao

ritmo dos dobrados. Assimnascia o Passo.

As sombrinhas coloridas eram

consideradas uma estilização das
utilizadas inicialmente como armas de

defesa dos passistas.
A dança do frevo pode ser de duas

formas, quando a multidão dança, ou
quando passistas realizam os passos mais

difíceis, de forma acrobática. O frevo tem

cerca de 100 passos.

I 200/
uas;parganha
O rase

-.

McamlDOV!
Pague seu IPTU em parcela única
até o dia 15 de fevereiro e concorra ao

sorIeio de um Uno Mille Fire FIex 0Km.
Você ainda ganha 15% de desconto.

Pode-se afirmar que o frevo é uma

criação de compositores de música ligeira,
.

feita para o carnaval. Os músicos

pensavam em dar ao povo mais animação
nos folguedos. No decorrer do tempo, a
música ganha características próprias
acompanhadas por um bailado

inconfundível de passos soltos e

acrobáticos. Os dobrados das bandas

geraram o Frevo, que foi assim chamado

pela primeira vez em 12/02/1907, no
Jornal Pequeno, um vespertino do Recife

que mantinha uma detalhada seção
carnavalesca da época.

Pode-se dizer que o frevo é uma

criação de compositores de música

ligeira, especialmente para o Carnaval.

No decorrer do tempo a música ganhou
um gingado inconfundível de passos
soltos e acrobáticos. A década de trinta

foi um marco para dividir o ritmo em

Frevo de rua, Frevo canção e Frevo de

bloco.
Nos anos 30, com a popularização do

ritmo pelas gravações em disco e sua

transmissão pelos programas do rádio,
convencionou-se dividir o frevo em

Frevo de rua quando é puramente
instrumental, Frevo canção quando é
derivado da ária, tem uma introdução

- - ... �

Frevo o ritmo mais popular de Pernambuco contagia a todos

orquestral e andamento melódico, típico
dos frevos de rua e o Frevo de bloco, este
último, executado por orquestra de
madeiras e cordas (pau e cordas, como são

popularmente conhecidas), é charnado

pelos compositores mais tradicionais de
marcha de bloco sendo característica dos
"Blocos CarnavalescosMistos" doRecife.

ia
17 de fevereiro
11h· Praça�io vàrgas

PREFEITURA DE

GASPAR I
I
,

Faça seu pagamentD nas agências bancárias credenciadas do Banco do Brasil,
Bmdesco, HSBC, BESC, Blucredi, Cecred, caixa Econômica Federal ou em casas lotéricas.

�o regularnenloCIRI1Il!lte no Decreto
17051'2008, de 22 de d8Z1!mbrode 2006,
encootra-sa no SItewww.gaspar.sc.gov.br

Infarmaçiias:
3332-2138ramal268
iptu@gaspar.sc.gov.br
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SOCIAL

Fábio venhorst

JORNAL METAS�
14 a 16 de Fevereiro de 2007�

Unh-am-se em matrimônio no sábado, 10, o
casal Júlio e Andréia Ortiz. A bela cerimô
nia e festa aconteceram na Churrascaria
Raul's. Tudo registrado pelas lentes de Fábio
Venhorst.

_ ;\l!

Felicidades para Andrione Marquetti
que trocou de idade no dia 7.

Familiares, amigos da ACIG e em

especial sua esposa Graci desejam mui
to sucesso. Valeu amigo, tudo de bom ...

Divulgação

Bodas de Prata

Quem trocou alianças no domingo, 11, às 9h30min, foi o
jovem casalEdvilson e Taíse.A celebração aconteceu na
Igreja Adventista Sétimo Dia. Após a cerimônia os

convidados foram recepcionados no Restaurante Bungue
Natureza. O bu:ffet ficou sob comando deArtur Spengler,
o toque de Dallarosa Deçorações, cerimonial conduzido
porAlexandra e Karen deOliveirae tudo registrado pelos
profissionais do Cine Foto Mary.

e celebraram 25
Inácio e Ro�a� '0 no dia 10. A

d atnmOlllanoS em. �
. foram no

- cenmoma .recepçao �. Maria noBelchiorClubeAntolllO e
1111

Alto. Felicidades ao casa .. ,

Free Life
,

-

.

a DescbaIllPS
. 14 Dalan . ho de vida,HOJe, ,

.

um aron .

s
comemora mdaloS familiares e arllls�:smora, . d e oueseU na

. feliclda es - "1
•

to. mUltaS m mUldesejam l' zem CO
rea 1 '

objetivos se

1
sucesso.

�
t

1

i
,

No dia 3, Sd PM llson Daniel, formou
se no curso de Direito pela Uniasselvi
em Blumenau. Os seus companheiros
do Pelotão estão parabenizando-o por
mais esta conquista.

Ontem, dia 13, Maria Doraci
'. Deschamps da Conceição
completou 40 anos. Quem
parabenizam por esta data são seus

filhos Daiane eVitor e seu es

poso Valdecir, Felicidades ...

No domingo.l l, Inês Cecília Zimmermann
reuniu mais uma vez seus irmãos, irmãs, cu
nhados, cunhadas e niuitos sobrinhos para juntos
comemorarem seus 65 anos completados no dia
10. Parabéns Tia Inês, que você continue por
muitos anos emnosso meio, você é o centro da
união de toda família. Felicidades!!!

Churrascaria
Rodovia BR 470 • Km 39 • Gaspar

ti 3332-1469

me Segunda a Sábado 1W

�lmoço e [Jantar
1Jutfet ::RJ 9,00
Espeto Corrido :R.$16,00

e no domingo,
preços promocionais
SobremesaSrá tis

Rua Frei Solano, 140 - Centro

Segunda a Se.xta das 08:0 h-às 18:. h
Sábado não há expediente. (E:Kcsção do Ch'aveiro)
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sua linda Eliane, durante a

Ricardo Poletto com. / . di 8 na Soco
d seu aruversano no la,'

festa surpresa �. d' Ri ardo emuito sucesso! ! !
Canarinhós. Feliclda es c ,

Cíne Foto Mary

A gatinha Ana Paula da Silva completou 4 anos no dia
10. O irmãozinho João Paulo e os pais Paulo e Jeane .

mandam beijos ... -

Parabéns para a

linda Gabi, pelo
seu 2° aniversário.

Beijos das dindas
que te amam

muito, Dida e Tai.

Divulgação

Completou seus 7 meses no dia 11, o esperto e

sapeca Vitório Augusto Marquetti de Oliveira.
Quem desejam felicidades são seus pais Aretusa
e Renato. "Amamos muito você bebê!!!"

Cine Foto Mary

O fofo Luis Augusto teve o prazer
de ganhar sua 1 a festa de
aniversário ... O divertido encontro
foi no Sítio nósábado, 10. Parabéns
também aos pais!

,

- ..1_ Vale comemora
Ll__ ID;fnJÚ4� IM"

�_. __ !l':lOnAIIlUJ. e��---- Ci/leFotoMarv�---
és de fevereIro.

15 anos neste m

"Queremos parabenizá-lo pelo seu

aniversário no dia 10, dizer-te o quantos
és especial para nós e que te amamos

muito." De Nicolas, Igor e Maristela

. /1' Isolde, Sebastião, I

Clá dia Nata la, '

, Lúcia Guido, Ivone, a� 'fael Elisa,Marli, Ohvete,
A equipe: Arollton, Gi�vani Jandira, Beatnz, R� migo cliente e fornece-
Dirlei, Adriana,M�a, Rosa�gela, agradece voce a ,

/' J t Mannes e
Juho, ane e,

arte desta parceria.
"dor, que faz p
.

Por Juliana P.
Z. Deschamps

• Carnaval emBombinhas - Cerca-se de
grande expectativa mais uma edição do
Carnaval de Rua deBombinhas, um dosmais
animados e concorridos da região. Os dois
blocos mais famosos: Vila do Sapo e Furiosa
prometem muita animação. O desfile dos
dois blocos acontecerá no sábado, 17, e na

segunda-feira 19, com chegada em frente à
famosa Pousada Vila do Farol,aliás que é
uma das empresas que apóiam com

patrocínio os dois blocos.

• Concurso Miss Santa Catarina 2007 -

Será no dia 2 de março, com irúcio às 20h na
Sociedade Guarani - Itajaí - Se. Animação, ,

dj Maykon Háran, traje de acordo com seu

estilo (sport chie)
O desfile das candidatas será em traje de gala
e maiô (Catalina). Os convites e mesas para
o público estarão à venda com a coordenação
e na secretaria do Clube Guarani (47
33480969), ao preço de R$ 20,00(cadeiras).
As mesas com lugares para 6 pessoas serão
vendidas ao preço deR$ 200,00. O concurso

Miss Brasil 2007, será dia 14 de abril, no
Rio,de Janeiro.

• Torneio de Dominó - Foi muito
concorrida, no sábado passado, a quinta
edição do Torneio de Dominó dos Amigos
em Bombas. Organizado por Giancarlo
Tomelin o encontro reuniu representantes de
todo o Estado, de todas as classes. Políticos,
empresários e jornalistas se fizeram
presentes, dentre os quais: EsperidiãoArnin,
Leonel Pavan, Rubens Spernau, Jandir
Belini, Décio Lima, Wilson Wandall,
Andreone Cordeiro,Júlio Ribeiro, Clarindo
Fantoni, Chico Wehmuth, Boca Cunha,
Carlos Macuco, Rogério Wieser, Julinho
Zimmermann, Amo Goedert, Mário Pera,
Moacir Pereira, Paulo da Costa Ramos,
Aniceto Deretti, Levi Bini e muitos outros.
A animação varou a noite. Boca Cunha e

Paulo Fischer de Brusque foi a dupla campeã.

• Aniversários - Moradores da localidade
deÁguasNegras parabenizam: DonaMartha
Isensee, aniversário no dia 8, Noeli

'

Schramm, dia 9 e Rogério, popular Mino,
aniversariou no dia 10. A estes queridos
amigos muitas felicidades com muitas
realizações! ! !

• Aniversariantes - Quem vai apagar
velinhas hoje, dia 14 é Gilmara (Loja
Berlanda). Sucesso e um FelizAniversário ! !! '

• Pense nisso - "Cada dificuldade encerra
uma vantagem; cada problema oculta uma

solução:"

Sábado também é dia de ler
Jornal Metas, até lá!!!

juli@jomalmetas.com.br

Solicite "eu�Ú(J. pelo. ,""",,0-
e-mail:�Wttt.a..ctUn.lVt.
!}o.ne: (47) 3397-3629 /88()2-7484
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Cinema j Horóscopo
,

A Menina e o Porquinho

Com certeza a

aventura "A

.
menina e o

Porquinho", dirigida
por Gary Winick irá

animar crianças e adultos.

O porquinho está com medo porque
sabe que, mais cedo ou mais tarde, vai
virar o prato principal namesa de alguém.

Ele, que foi sempre criado na fazenda

como um animalzinho de estimação,
acaba nas mãos de um outro proprietário,
nada amigável e está pressentindo que o

pior pode acontecer.

Para tentar escapar do que parece seu

destino, Wilbur começa a pensar em um

plano e, para isso, vai precisar da ajuda
da aranha Charlotte e de quemmais puder
salvá-lo desta.

Animais ou pessoas de verdade, tanto

faz, o importante é que todo mundo ajude

Fern e Wilbur se tornam grandes amigos

o porquinho a se safar desta de uma vez

por todas.

Charlotte é uma pequena aranha que
tenta salvar a vida do porquinhoWilbur

tecendo cinco palavras milagrosas em

sua teia, e ensinando a ele e outros

animais lições sobre a amizade, a

confiança e o amor.

Ao mesmo tempo, acompanhamos a

entada da garota Fero, de 10 anos.

"Nossa dúvidas são traidoras e nos fazem perder o que,
com freqüência, poderíamos ganhar, por simples medo de

arriscar."

Música

The best so far -

Robbie Willians -

Preço: R$ 36,90
Gravadora: Som

Livre. The Best So Far

é o álbum que reúne alguns dos

maiores sucessos do cantor, como

"Advertising
.

Space", "Come

Undone" e "No Regrets".

Sambas de enredo

2007 RJ - Vários. -

Preço: R$ 22,90 .

Gravadora: Universal
Music. Reúne a nata

das escolas cariocas do Grupo
Especial do Carnaval do Rio de

Janeiro. Ao todo, são 13 faixas, com
o melhor do samba.

Se eladança eu danço ....
� MC Leozinho -

Preço: R$ 26,90 -

Gravadora: Asin.
.

Traz, parcerias com

Cláudia Teles eMãozinha, e músicas

produzidas por Marcelo Mansur,
Humberto (Betinho) e Batutinha, o

produtor da Furacão 2000.

·1
I

,/

(William Shakespeare)

. Literatura I

I

Áries: O melhor para estar

bem com quem ama é ficar

num ambiente tranqüilo,

Libra: O amor. está te

cercando e você pode
aproveitai' a lua emSagitário

para viver a plenitude de uma boa

relação. Compre flores para seu

parceiro ou agrade-o de outra forma.

Escorpião: Você está

dotado de mais criatividade

para vocês conversarem e namorarem.

Preste mais atenção nas decisões de

trabalho para obter sucesso .

� Touro: No trabalho, esteja

� presente nos acontecimentos

que englobem todos do seu

grupo. Assim, estará

crescendo também nos seus ideais.

Momento para encontrar os amigos.

Gêmeos: O momento lhe

oferece acontecimentos

bons e outros que exigirão
mais sua paciência. O resultado disso

é o sucesso. Então aproveite essa

chance.

Câncer: Tudo que você tem

elaborado e trabalhado nos

últimos meses, está lhe

retornando C0m bons frutos. Com

muito amor, os dias serão de belos

momentos de ternura com quem ama.

Leão: O momento é de

transformações. Sua vida

profissional está incluída

neste pacote. É uma ótima oportunidàde
para avaliar onde errou e agàrrar boas

oportunidades com firmeza.

Virgem: Se você tem

desenvolvido algum trabalho

em sociedade, ou está em

parceria com alguém, saiba que as

energias celestes estão a seu favor.

Continua a boa fase de relacionamentos

e brilhantismo no que
executa. O momento lhe garante
sucesso naquilo quemostrar aopúblico
como sua própria criação.

Sagitário: Com tantas

forças positivas facilitando
seu entendimento com a

Diário de Marise -

Vanessa de Oliveira -

Preço: R$ 34,90 -

Editora: Matrix.Marise é

o nome de trabalho de

Vanessa. Em casa, uma

dedicada. Na

o Clube dos Anjos:
Gula - Luis Fernando

Veríssimo - Preço: R$
28,90 - Editora:Objetiva.
Dez amigos reúnem-se

desde a adolescência em

jantares mensais. Um

[ certo dia, surge um novo cozinheiro

dando à história nuances de suspense.

. Ela e outras mulheres
- Rubem Fonseca -

Preço: R$ 34,00 - ......
Editora: Companhia
das Letras. Ela e outras ....
mulheres leva algumas "--,-�.dlb.

�

das características da
. literatura do autor a patamares

I extremos, sem perder a qualidade.

pessoa amada, a orientação que o

cosmo lhe dá é para curtir plenamente
o que lhe vier como um presente.

Capricórnio: Sua

capacidade de transformar

tudo que toca é muito boa.

Crie coisas novas para seu ambiente

de trabalho e sinta a harmonia à sua

volta.

Aquário: Com a Lua em

Sagitário, os dias prometem
serer de muita intensidade

DVD

o Diabo veste Prada
- Como assistente de

Miranda, uma tirana

editora de moda de

Nova York, a jovem
Andy conseguiu um

emprego que "um
"""","",=-_.:.:;;__--=

milhão de garotas
morreriaparaconseguir". Infelizmente,
sua contratação 'caída dos céus como

elegante assistente pessoal de Miranda
pode significar a morte de seu próprio
eu!

PROMOÇÃO

no amor, tanto para os solteiros como

para os comprometidos. Pouca

paciência e agitação no momento.

Peixes: Você pode sentir

seu trabalho mais

equilibrado, com boas

possibilidades de se relacionar bem

com os colegas, mas preste atenção
para não confundir atenção com afeto.

Quartas@
'Quintas

ÀAGUsvrDED
eCJanos'

Alugue 1 filme

e ganhe+1]
Fone 3332 0701

Curioso,nãoé?

Reciclagem

Reciclagem é um conjunto de

técnicas usadas. para aproveitar
materiais que já foram utilizados. Em

vez de serem jogados fora, eles são

processados e transformados em

matéria-prima para a fabricação de

novos .produtos, Esta prática existe

desde.os primórdios da história. Os

japoneses, por exemplo, utilizavam
restos de papel na fabricação de outras
folhas em 1031 a.c.

Documentos registram que no

início do século 19 já havia o costume
de derreter ferramentas e armas para
usar o metal na produção de novos

objetos. As fábricas de aço e ferro

também sempre utilizaram materiais

reciclados. Mas a reciclagem só foi

adotada pela população em geral a (

partirda décadade 1970. Nessaépoca,
tomaram força os movimentos pela
preservação do planeta, impulsionados
principalmente pela primeira crise do

petróleo. Ela mostrou a importância
estratégica do reaproveitamento dos

recursos naturais.
Fonte: Guia dos curiosos
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SAMU pede ajuda à imprensa
para- orientar a população
SEGUNDA-FEIRA (12) na Central de

Regulação do SAMU, em Blumenau, a

secretaria de desenvolvimento regional e os

cliretores do Serviço deAtendimento Móvel
de Urgência (SAMU), convocaram uma

reunião com a imprensa. O intuito foi
esclarecer a funcionalidade
dos serviços prestados e peclir
a colaboração dos meios de

atendido pelo médico é diagnosticado se o

caso é de urgência ou não. Caso seja, é

disponibilizada uma viatura para o

atendimento, do contrário o médico instrui
a pessoa para tomar os devidos

procedimentos.
É isso que está gerando

alguns problemas.A falta de

informação das -pessoas,
somada ao fatorpsicológico
diante de um caso clínico,
fazem com que as pessoas
não entendam a necessidade
de responder as perguntas e
também que o atendimento
do SAMU só é realizado

"
lo França
ende a

integração dos

serviços de

urgência para
melhor at
a popula

comunicação
divulgação.

Devido aos inúmeros

problemas que estão

ocorrendo, apreocupação do
coordenador do SAMU,
Turíbio Alcade Neto e do

nessa

r

secretário regional, Paulo
França, é de que apopulação
perca confiança no serviço prestado.

Essa preocupação partiu dos últimos

episódios ocorridos emBlumenau, ondeuma
ambulância foi apedrejada e os bombeiros
hostilizados quando foram realizar um
atendimento de urgência. O Samu foi criado

para oferecer atendimento médico de

urgência e essa denominação é específica e

real. Por isso quando o cidadão ligapara o

192, eleprecisa responder algumas perguntas
para serem repassadas ao médico. Quando

presencialmente quando
necessário. Quando foi

criado, gerou-se uma expectativa de que era
só ligar para o 192, que em sete minutos a

ambulância chegaria ao local. Levando em
conta que as perguntas .devam ser

respondidas, que omédico avalie aurgência,
esse tempo já será excedido. Outro problema
são as pessoas que ainda ligam para os

bombeiros, 193, para situações de

emergência. Elas são instruídas para ligar
para o 192. Quando isso acontece é gerada
uma insatisfação na população. Para

Serviços prestados pelo SAMU serão esclarecidos ao cidadão

solucionar esse tipo deproblemajá começou
a ser utilizado um rádio de comunicação. O
intuito é integrar os serviços de urgência do
SAMU, Bombeiros e Central de
ambulâncias. Além disso, já está na

programação da secretaria regional
promover palestras informativas para a

população. Serão reuniões com associações
dos moradores, representantes regionais e

nas escolas. "Nós temos. os melhores

equipamentos, precisamos integrar as ações.
Estamos pedindo a colaboração da mídia

para ajudar a informar". Disse o secretário
Paulo França. Também estava presente na

reunião o presidente da câmara de
vereadores de Gaspar, Celso Oliveira. Ele

garantiu que irá intermediar esse contato com
a secretaria regional para que as reuniões
com os representantes locais sejam
agendadas.

executivos da Bunge, que foram orientados
- quanto à segurança e identificação das

espécies da fauna e flora pelos técnicos do
Instituto de Pesquisas Ambientais da
UniversidadeRegional deBlumenau (IPA
Furb).

A Reserva Figueira Branca tem

objetivo de preservar a diversidade

biológica, da FlorestaAtlântica no Vale do
Itajaí. A empresa já entrou com o pedido
no Ministério do Meio Ambiente para
tomar a área em uma Reserva Particular
do Patrimônio Natural, RPPN.

A sede daReservaFigueiraBranca, área
de preservação ambiental com 3 milhões
de metros quadrados mantida e preservada
pela BungeAlimentos em Gaspar (SC), foi
oficialmente inaugurada na sexta-feira (9),
pelo presidente. da empresa, Sérgio
Waldrich. Com o novo espaço, a reserva,

já pode ser utilizadá para educação
ambiental. e visitação da comunidade do
Vale do Itajaí a partir de março.

Sérgio percorreu três das cinco trilhas
na companhia do prefeito de Gaspar,
Adilson Schmitt, de outras autoridades e

ESTADO DE SANTA CATARINA / PODER JUDICIARIO
Comarca de Gaspar / 2" Vara
Avenida Deputado Francisco Mastella, s/n", Sete de Setembro - CEP
89.110-000, Gaspar-SC - E-mail: gprvar2@tj.sc.gov.br
Juiz de Direito: Cássio José LebarbenchonAngulski
Escrivã Designada: Taisa Ruberti

ESTADO DE SANTA CATARINA / PODER JUDICIÁRIO
Comarca de Gaspar / 2n Vara
Avenida Deputado Francisco Mastella, s/n", Sete de Setembro - CEP
89.110-000, Gaspar-SC - E-mail: gprvar2@tj.sc.gov.br
Juiz de Direito: Cássio José Lebarbenchon Angulski
Escrivã Judicial Designada.: Ivcte Trapp Dirksen

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
Convocamos os associados da Associação
Empresarial de Gaspar, ACIG, a comparecerem à
Associação Sunge Vida, em anexo à empresa Sunge
Alimentos, no PoçoGrande, no dia 14 de março de 2007,
às 19 horas, para participarem da 3a Assembléia Geral
Extraordinária. Na ocasião serão discutidos os

seguintes assuntos:

EDITAL DE; INTERDIÇÃO - Art. 1184. do CPC - PRAZO DO
EDITAL: 20 DIAS
Interdição/extinção Da Interdição n° 025.02.004006-1
Requerente: Amabile Ayroso

.

Requerido: Ricardo Cesar Ayroso

EDITAL DE INTERDIÇÃO .: Art. 1184, do CPC - PRAZO DO
EDITAL: 20 DIAS
Interdição/extinção Da Interdição n" 025.05.001634-7
Requerente: Cenira do Carmo Crukievicz
Requerido: Eliane Kruskievicz

- Prestação de Contas do ano de 2006
- Reforma do estatuto
- Apresentação do Planejamento Estratégico para
2007-02-09

i Interdito: Ricardo CesarAyroso, brasileiro, solteiro, maior, incapaz,
.

residente e domici liado naRua José FloresAyroso, Sete de Setembro
.

CEP 89.110-000, Gaspar-SC. Doença MentalDiagnosticada: Retardo,
Mental Moderado. Data da Sentença: 1107/2005. Curadora Nomeada:

, Arnabile Ayroso. Por intermédio do presente, os que virem ou dele
i' conhecimento tiverem, ficam cientes de que, neste Juízo de Direito,

tramitaram regularmente os autos do processo epigrafado, até sentença
final, sendo decretada a medida postulada, conforme transcrito na

, parte superior deste edital, e nomeado(a) o{a) curador(a), oCa) qual,
i aceitando a incumbência. prestou o devido compromisso e está no

exercício do cargo. E, para que chegue ao conhecimento de todos,
partes e terceiros, foi expedido () presente edital, o qualserá afixado no

, local de costume e publicado 3 vez(es), com intervalo de 10 dias na

.,,1 formada lei.

Gaspar (SC). 18 de dezembro de 2006.

Interdita: Eliane Kruskievicz, brasileira, solteira, rua Cândido João
dos Santos, bairro Santa Terezinha - CEP 89.110-000, Gaspar
SC.Dóença Mental Diagnosticada: Retardo Mental Moderado. Data
da Sentença: 04/08/2006. Curadora Nomeada: Cenira do Carmo
Kruskievicz, Por intermédio do presente, os que virem ou dele
conhecimento tiverem, ficam cientes de que, neste Juízo de Direito,
tramitaram regularmente os autos do processo epigrafado, até sentença
final, sendo decretada a medida postulada, conforme transcrito na

parte superior deste edital, e nomeada a curadora, a qual, aceitando a

incumbência, prestou o devido compromisso e está no exercício do
cargo. E, para que chegue ao conhecimento de todos, partes e terceiros,
foi expedido o presente edital, o qual será afixado no local de costume e

publicado 3 vez(es), com intervalo de I () dias na forma da lei.
Gaspar (SC), 27 de novembro de 2006.

Gaspar, 14 de fevereiro de 2007

Samir Buhatem
Presidente
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UM PROJETO PIONEIRO em Santa
Catarina, que pretende atender às
necessidades de energia elétrica em

pequenas localidades, já estáem fase de
testes no Estado. O equipamento eólico.
gerador de energia elétrica foi instalado
há poucas semanas na Lagoa do Faxinal,
em Içara, no Sul do Estado, e tem
chamado atenção pela economia.

-

A matriz energética da Eletrobras
projetou para os próximos 10 anos pelo
menos 20% de geração elétrica a partir
do vento., Entretanto, todos os

equipamentos em funcionamento no

Brasil são de tecnologia importada
(Estados Unidos, Holanda, China,
Alemanha e Austrália - referência no

. setor).
Engajados em desenvolver um

produto nacional, há cerca de dois anos
.

a Universidade Federal de Santa
Catarina (UFSC), através da Fundação
de Amparo à Pesquisa e

Extensão Universitária
(Fapeu), e a Assessoria para
Projetos Especiais (APPE)
,projetam o gerador eólico.

O Projeto Ventus tem a

participação de quatro
empresas catarinenses
fornecedoras das peças:Weg
(gerador), Almeida & Justi

(pás), Rio Deserto (nacele) e Milano
(torre e mecânica). O protótipo é

Gerador eólico um projeto I

totalmente catarinense

Gerador eólico já está funcionando em Içara

mantido sobre uma torre de 25 metros

de altura e composto por
hélices de oito metros de

comprimento e geradores.
A instalação completa
custou R$ 160 mil, valor
2,5 vezes menor que o dos

equipamentos importados.
Atualmente, o protótipo

está instalado numa colina,
ao lado do pomar da

empresa Rio Deserto. Ele abastece uma
casa e gera energia para máquinas

seletoras de laranja num galpão e ainda
sobra energia.

"O conjunto de geradores produz
energia local, sem lançar a força no

sistema nacional, por isso é toda

aproveitada. O equipamento é rentável
para pequenas comunidades. O 'melhor
é que não utiliza cabos, pois pode-se
levar o aparelho onde for, sem transpor
nos ou atravessar matas. É
ecologicamente correto", comenta o

vice-presidente regional da Fiesc, Guida
Búrigo.

, '

Outras informações sobre o gerador eólico
O Projeto Ventus está incluso no

Programa Luz Para Todos, do governo
federal" Para adquirir o equipamento, o
interessado terá [manciamento a longo
prazo e juros mais baixos pelo Banco
Nacional de Desenvolvimento
Econômico e Saciai (BNDES).

De acordo com aAgência Nacional
de Energia Elétrica (Aneel),
atualmente no Brasil há 1.602

empreendimentos geradores de

energia elétrica em ação. Destes,

apenas 15 correspondem à produção
gerada pelo ventó.

Os 15 geradores eólicos em
funcionamento produzem
aproximadamente 240 mil quilowatts/
hora, o equivalente apenas a 0,25% da

produção energética nacional, que gira
em tomo de 96.629.724 quilowatts de

potência.
Entre 1998 e 2005, a Aneel

autorizou o funcionamento de 109
fontes eólicas no Brasil, mas não foi

iniciada a construção de nenhum.
Em Santa Catarina, há três usinas

eólicas em operação. A primeira delas
foi instalada em Bom Jardim da Serra
(planalto Serrano). O gerador tem
potência de 600 quilowatts/hora de

produção de energia elétrica:
As outras duas estão no município

de Água Doce, com capacidade de

produção de 14 quilowatts/hora.
Fontes: Agência Nacional de Energia Elétrica (Aneel) e

Centrais Elilricas de Santa Catarina (Celesc),

JO,RNAL METAS
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Samir Buhatem
Presidente ACIG

Informativo.p�
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Esta é primeira vez que escrevo a vocês;
associados, desde a posse desta diretoria, há cerca
de um ano. Neste período pude aprender
efetivamente o que é ser um presidente de uma

Associação Empresarial e a responsabilidade que
o cargo possui .

. '

Neste ano tivemos derrotas, vitórias, avanços e

retrocessos. Thdomuito normal paraumpresidente
iniciante e uma Associação em fase de

reestruturação interna e externa. Neste período
buscamos parcerias com o poder publico, visando
contribuir com o desenvolvimento sustentado de
nossa cidade, pois entendemos que uma cidade
desenvolvida e com qualidade de vidapoderá gerar
resultados positivos para nossos negócios, fruto do
trabalho e esforço concentrado de toda classe de

empreendedores. Aprendemos que as ações da
classe empresarial movimentam mais o

desenvolvimento da sociedade do que o próprio
esforçopolíticopararesolverasmazelas e os anseios
da população.
Podemos destacar como exemplo a luta pormais

uma ponte na cidade. Há 12 meses estávamos
participando do fechamento da Ponte Hercilio
Deeke, num ato reivindicatório pela construção da
nova ''Ponte doVale", porém, nem projeto da nova
ponte tínhamos. Percebemos o erro, paramos,
analisamos, montamos a estratégia e hoje temos
um projeto, em fase de aprovação junto aoDNIT, e
'uma verba de 15 milhões alocada no orçamento da
União para construção de pontes sobre o Rio Itajaí
Açu. A esta conquista deve-se o apoio e dedicação
do sempreparceiroRicardoStodieck, daAssociação
Empresarial de Blumenau, e de outras entidades
do Vale. O anel de contorno de Gaspar também
merece um destaque especial, pois será o corredor
de escoamento do conturbado trânsito do centro da
cidade,
O ingresso da ACIG no Conselho de

Administração do HNSPS é sem duvida o maior
desafio enfrentado. Desde o principio, buscamos
quebrar os paradigmas internos, com objetivo de

I sanear econômico e financeiramente o hospital, a
exemplo demuitos na região. Estamos enfrentando
diariamente conflitos internos de interesses antigos
que impedemo desenvolvimento das ações emprol
da reestruturação definitiva, mas temos certezaque
estamos no caminho certo; e os interesses pessoais
devem ficar de fora.
Mas a conquista que mais nos motiva é a

construção do CEfET - Centro Federal de Ensino
Tecnológico. Geraremprego, esta é nossa vocação,
mas queremos e exigimos qualidade e qualificação
dosprofissionais. OCEFEf dará ao gasparense uma
oportunidade de ensino gratuito e de qualidade.
Este esforço mostra a todos nós empresários que

não basta dirigir nossos negócios, fechados em

nossos escritórios, reclusos em nossos problemas
do dia. a dia. Precisamos participar, brigar, discutir
e conquistar nosso espaço. Somente com a

mobilização de todos que conseguiremos avançar,
em qualidade de vida para nós, nossos

colaboradores, nossos filhos e netos. Peço a todos
que lêem este texto que venham a somar àqueles
que batalham pelo bem do município e da região..
Falem, ajudem, colaborem! Mostrem suas caras e

vamos conquistarumaentidade forteatuante edigna
da nossa grande Gaspar.

AAssociação Empresarial de Gaspar convida todos os empresários
associados para participar da 3a Assembléia Geral Extraordinária.
Sua presença é muito importante para o fortalecimento da classe

empresarial gasparense.
Dia: 14/03 ,. quarta�feira ·19h
Local: Espaço Sunga Vida
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Apesar de pouco conhecido,
trabalho do podólogo é essencial

, . Direto ao Assunto

Calos, unhas encravadas, manchas, entre outros,
são problemas que devem ser resolvidos por um
profissional.

A POnÓLOGA MÁRCIA
Schramm Schmitt, de Gaspar,
exerce uma profissão ainda'
desconhecida por grande parte da
população. Embora à primeira
vista possa parecer um luxo ter à
sua disposição um especialista em
patologias dos pés, a experiência
da podóloga gasparense mostra

que esses problemas interferem no

cotidiano das pessoas.
Para exemplificar, bastam

alguns casos atendidos porMárcia
na cidade. "A calosidade, muito
comum, provoca tanta dor que às
vezes as pessoas não conseguem
nem colocar direito o pé no chão",
explica a podóloga.Além disso, a
profissional afirma que esses calos

devem ser retirados por um

podólogo, qualificado para o

trabalho. "Se tratado com

pedicures, o problema pode
aumentar. Nós tratamos deles com
materiais de centro cirúrgico e

esterilizados", explica.
Outro grave problema

encontrado por Márcia em seus

pacientes são as unhas
encravadas. "99% dos casos que
eu atendi foram causados por
pedicures, que não souberam
cortar a unha da pessoa
corretamente", afirma. Márcia
ainda ressalta que quando apessoa
está com a unha encravada deve

procurara podólogo para resolver
o seu caso e não ir até um salão

Podóloga Márcia em atendimento a um dos seus clientes

problemas comuns, são patologias do paciente, pois ela pode nascer

causadas por fungos e devem ser deformada", explica.
tratadas. E unhas que caem Márcia atende naRuaPrefeito
tambémmerecem grande atenção. Leopoldo Schramm, anexo a

''Tem-se que fazer de tudo para a . Interage apenas com hora
unha não cair. Ela é a proteção da marcada. Os telefones para
ponta do dedo. Não se deve em contato são: (47) 3332 9580 ou

.hipótese alguma arrancar a unha 99920210.

Futuro COIHPIIXO dI EvIDIOS Ilazlr lila do Farol
Está assiDl�.

de beleza. "Enquanto a pedicure
faz o corte com alicate, nós
usamos um bisturi", diz.

Esses problemas. poderiam ser
. evitados se as pessoas tivessem

. informações corretas sobre seus

próprios pés. Para se ter uma idéia,
um censo sobre a profissão
apontou a existência de apenas
cinco mil podólogos no país.

A podologia estuda as doenças
do pé, como a verruga plantar (o
popular olho de peixe), pé chato e

cavo, manchas nas unhas, unha
encravada, .calo e joanete, entre
muitas outras. O podólogo
diagnostica o problema e oferece
tratamento, mas em muitos casos

trabalha em conjunto com

dermatologistas e ortopedistas.
As patologias dos pés ainda são

encaradas pela população como

simples. Dessa forma, recebem
tratamento caseiro e quase sempre
errôneo. Chulé e frieira, outros

Vai ficar assilO. A necessária presença forte no mercado, cada vez mais
exigente, sempre foi a meta traçada pela Pousada Vila do
Farol.

'

Para isso já havia delineado há pelo menos quatro anos

um novo espaço que possibilitasse torná-Ia completa em
termos de lazer e eventos.
Agora o projeto se anuncia como uma evidente realidade.

Ainda em 2007 este sonho será realizado.

Fazendo sempre o melhor.
www.viladofarol.com.br * 47 3393 9333UILA DO fAROL Bombinhas - se
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Vende-se terreno com 650m2, lo
calizado no bairro S. Terezinha,
loteamento Por do Sol. Valor R$
30.000,00.Tratar com Marize -

91797995 ou (47) 33461418

Vende-se terreno no bairro 7 de
Setembro com 590m2 livre de en
chente e ótima localização.
Loteamento Matilde Bems.Aceito
proposta. Tratar com Paulo
Faustino - 3332 0640 I 9949 1411

Vende-se casa de alvenaria
176m2• Terreno medindo 350m2. 1

suite, 4 dorm, 2 salas, 2 coz, 2 bwc,
lavação, garagem com chur. S.
Terezinha. Valor R$ 145 mil. Tra
tar com Valter 33328715 I 8811
2950

Vende-se casa mista com 3 quar
tos, sala, cozinha, banheiro e po
rão, com escritura por apenas R$
32;000,00. r. Laurentino nº 90. Tra
tar com Fernando - 8815 3038 ou
fhz@brturbo.com.br

Vende-se casa de alvenaria no

bairro Figueira com 3 quartos, 1
sala, cozinha, lavação, área de fes
ta, 2 bwc e garagem. Livre de en
chente. Valor R$ 38.000,00. Tra
tar com Jackson ou Carla - 8828
5011

Procura-se kitinete mobiliada pró-
1<:imo ao Centro, Coíoninha ou 7
Setembro. Tratar com Maria -

9971 6331

Procura-se casa para alugar
com urgência, próximo ao Cen
tro, com 2 ou 3 quartos. Tratar
com Melania - (47) 9129 4356

Vende-se ou troca-se terreno

para sitio, com 58 mil m2, situado
no Alto Gasparlnho, com água
corrente nas duas extremidades
do terreno. Tratar com Diogo -

8817 6542 ou 3397 1641 I
diogougogo@hotmail.com

Vende-se loja de moda feminina
no Centro. Completa. Tudo novo.

Por motivo de viagem
Confira. Aceito proposta. Tratar
com Maycon - 9195 1293

Aluga-se agropecuária localiza
da no Baú Baixo. Com estoque e

clientela formada.Valor"a combi
nar. Tratar com Juliano - 3171
0006

Leia o Metas na net•••
www.jornalmetas.com.br

I Veículos I
Vende-se Gol Bola Cli 1.6 96,
branco, 2 portas. Valor R$
12.600,00 a vista. Tratar com
Ana Paula -

.

99216931 ou

anna_pau la201 O@ hotmail.com

Vende-se Golf ano 2001, com
ar digital roda 17 e no gás. Tra
tar pelo fone: 3332 7294

Vende-se Gol CL 1.6 a álcool,
rodas 15', carro em ótimo esta
do. Valor R$ 9.000,00. Tratar
com Diego - 8833 5677 ou

diegoemer"ice@uol.com.br

Vende-se Fiorino ano 2001 na

cor azul e no gás. Tratar pelo
fone: 3332 7294

Vende-se Kia Besta gs 98/98,
verde,12 lugares.ar,ve,te,dir
hid, alarme. Valor R$ 30.000.
Ótimo estado de concervação.
Tratar com Wilson - 9991 2160
ou 3332 8451

Vende-se Kangoo RN-1.6, 001
01, azul, air bag duplo, direção
hidráulica, ar condicionado, vi
dros e travas elétricas e CD de

painel. Segundo dono. R$
25.000,00. Tratar com

Pamplona --(47) 9136 4990

Vende-se Ecosport ano 2005

completo na cor azul. Tratar

pelo fone: 3332 2794

Vende-se Pólo Classic 1 .8, ano
97, alarme, trava elétrica, dire
ção hidráulica, cor branca. Va
lor R$ 14.500,00. Tratar com
Anderson - (47) 3343 1157 ou

91041266

Vende-se Fusca motor

1600,ano 84, cor branca. Valor
R$ 3.200,00.impecável. Falar
com Márcio - 3397-4115 I 8814-
3572

Vende-se moto DT 180 para trl
lha, ano 87, na cor vermelha.
Moto em bom estado. Valor R$
1.000,00. Tratar com Douglas -

3332 2852 ou 9997 4442

Vende-se uma moto Tornado
XR 250, 2005, vermelha. Valor
R$ 9.000. Tratar com Odair
9952 9.687 I 3332 9298

EMPREGO
A Power CarAuto Mecânica Jair

está contratando:

MECÂNICO COM EXPERI�NCIA
Interessados entrar em contato pelo

telefone 3332-3800 falar com Jair ou Ederson.

Detetive Jota-D

Sigilo absoluto.
Aténdimento 24h.

Casos empresariais
e comerciais, conjugais,
pessoas desaparecidas,
defesa de multa de

trânsito, CNH apreendida
entre outros.

Vende-se capacete ASW/mode
lo 2006,com óculos Smith, cor
amarela com preto em ótimo es

tado. Tratar com Tiago - 9135
2454 (periodo matutino)

I Diversos I
Engenheiro Florestal. Con
sulte pi serviços: Corte de pal
mito, Corte de madeira nativa,
Inventários florestais até 3,0
ha,licenciamento de arroz, me

dições de terra, Avaliações de
terrenos, Multas ambientais,
Projeto recuperação de área
degradada. Tratar com Lodair.
3328 0896 - 9912 3297

Vende-se micro com HD 80
gb, proc. pentium duaI1.6, ram
de 512 mb ddr, placa de video
de 256 mb - Valor R$ 2,100,00.
Tratar com Jadson - 9971 7120

Vende-se ou Troca-se pente
de memória DDR 1 GB 400
PC3200 GCCC Samsung novo

por R$ 300,00 ou troco por
pente de 500MB + diferença.
Tratar com Ivan - 3332 7869 I
Lvanzinho@hotmail.com

Vende-se celular Siemens SL
55 por apenas R$ 100,00. Tra
tar com Diego - 8833 5677 ou

diegoemerice@ uol.com .br

Vende-se TV 14'" Sansung
com controle remoto. Valor R$
200,00. Tratar com Erica -

99891934 (recado)

Compra-se freezer modelo ho

rizontal, capacidade de 180 L,
com revestimento interno em

poliestireno.Tratar com
Andréia - ( 47 ) 3332 2111em
horário comercial.

Ven�e-se Baú de 60 litros
novo + bagageiro reforçado
para CG Titan. Valor R$
180,00. Tratar com Daniela -

99891934

Vende-se capacete Peels com

viseira - branco R$ 55,00. Tratar
com Daniela - 9989 1934

Procura-se companheira entre
45 a 50 anos. Tenho 57 anos,
único vicio é o cigarro. Tratar com
Veraldino - 3332 9873 ou 9141
6738

�
Procura-se estampador com ex

penencia. Seleção por
entrevista.Tratar com Eduardo -

(47) 9982 0295

Ofereço-me para trabalhar como
diarista - Tratar com Fabiana -

99231533.

Procura-se facções de máqui
nas de costura para trabalhar em
casa somos duas cotureiras com
prática. Tratar com 8418 25 42

Aplica-se pelicula de proteção
solar. Em residência, comércio e

indústria. Orçamento sem com

promisso. Tratar com James ou

Reginaldo - 3332 2808 ou 8405
9334
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SUNDOWN

Motos usadas sem. entrada,
com as melhores taxas do mercado.

95/96/97/98/99
00/01/02/03/04
00/01/02/03/04
02/03/04
2003/2004
2002/2003/2004
2003/2004
98/99/00/01/02
2005
99/00/01/02

-

00/01/02
OK
OK
OK
OK
04/05/06

CG 125 TITAN
CG 125 TITAN KS
CGTITAN ES
CGTITAN KSE
NXR BROS 125
TWISTER
XTZ 125 K
CBX STRADA
TORNADO
XLR 125 KS
XLR 125 ES
WEB
STX200
MOTARD200

Vende-se 5 orveloock e 1 G ""'-r----j__V"I"+'B'FL-I\A--IH-D--.tE-rr�-
tura Siruba. Valor R$ 6.000,00. lN 150
Vende-se estoque de linhas e

aperelhos. Valor R$ 2.000. Tra
tar pelo fone 3397 1864

Supermetçodo
GOEDERT

uma família servindo a sua

Irv 3332-029ID

-
-

-

�
.

� ,

Fone 3332 0507 .:

Rua MáriO Vanzuita - Centro - Gaspar

Imóveis ,,'r.
Creci 1678/J

•••••••••••••••••••••••••••••

VENDE - CASAS/APARTAMENTOS/GALPÕES

Av. das Comunidades, 310 - Sala 202 - Centro - Gaspar - Fone: 3332-1074

piscina - R$ 235 mil;
B. SETE DE SETEMBRO: -

Alvenaria com 160,OOm2-02pisos
- 03 suítes - Rua 13

_

de maio - R$195 mil;
POÇO GRANDE - Alvenaria

com 120,00 m2 - 03 dormitórios
Rua Silvio Gariewski - R$ 80 mil.
Aceita financiamento bancário;

VENDE-TERRENOSlSmOS
BARRACÃO - Sítio com

568.800,00 m2 para
reflorestamento I possui aprox.
10.000 eucaliptos - distante 500,00
metros da Rod. Ivo Silveira - Preço
e condições a combinar;

BELA VISTA - Loteamento
São Francisco_- Diversos Lotes
com financiamento;

- Loteamento São Francisco
com 462,72 m2 - R$ 36 mil;

BR-470 - Terrenos com área
de 926,10 m2 a 1.607,45 m2-
Vários - Preço e condições a

combinar; CENTRO - Terreno com
575,,00 m2 Rua Frederico Nicolau
da Silva - 1;1$ 45 mil;

COLONINHA: - Rua Júlio
Deschamps - Próx, Centro - com

285,60 m2 - R$ 35 mil;
FlGUEIRA:- Rua José Mondini

com 498,55 m2 - R$ 32 mil;
GASPARINHO:- Rua João

Dorvalino de Oliveira, com 364,00
m2- R$18 mil;

- Sítio com 88.616,67 m2 - Rua
Marcelino Nicoletti - R$ 80 mil .

Aceita troca por casa até mesmo

valor;
MARGEM ESQUERDA:- Rua

Francisco Lenfers com 288,00� -

R$ 12 mil com

financiamento direto;
- Rua Manoel Inácio Bemardo

com 43.000,00 m2 - R$ 85 mil;
Rua Hercílio Fides

Zimmermann I Esquina com a Rua
Luiz Franzói com 600,00 m2 - R$
110 mil; BAIRRO SANTA
TEREZINHA:- Rua Rodolfo Vieira

Pamplona com 3.873,80 m2 -

Próximo Centro - R$175 mil;
BAIRRO SETE DE

SETEMBRO: - Rua Sete de
Setembro com 1.401, 18� - Preço
e condições a combinar;

Gaspar (SC), 12/02/2007.

BELAVISTA - Alvenaria com

129,60m2-03dormitórios, sendo
01 suíte - Rua Theobaldo

Deschamps - R$ 85 mil. Aceita
troca casa pequeno valor;

- Apartamento Residencial
Bela Vista - 02 dormitórios +

garagem coberta - R$ 60 mil,
Aceita financiamento bancário;

CENTRO - Alvenaria com

220,00 m2 - semi-acabada - Rua
José Rafael Schmitt. Terreno com
500,00 m2 - R$ 65 mil;

- Alvenaria com 278,00 m2 -

03 suítes - em Construção - Lot.
São Pedro - R$ 80 mil;

COLONINHA:-Alvenaria com
300,00 m2 03 dormitórios, sendo
01 suíte- terreno com 1.312,00-
Rua Dr. Nereu Ramos - R$ 350

mil; - Prédio de alvenaria -02 pisos
- com aprox. 500,00 m2 - Rua
José Eberhardt - R$ 150 mil;

GASPARINHO:- Alvenaria
com 185,00 m2 - 04 dormitórios,
sendo 01 suíte - Rua Leopoldo
Alberto Schramm. Terreno com

1.100,00m2- R$ 85 mil;
- Alvenaria com 80,00 m2 -

03 dormitórios - Rua Silvio Fistarol
�R$50mil;

ILHOTA: - Alvenaria com

110,00 m2 - 02 dormitórios - Rua
Padre CarlosGesser-Jardim Ilha
Bela - R$ 35 mil;

MARGEM ESQUERDA:
Alvenaria com 320,00 m2 - 02

pisos - 04 dormitórios + área para
facção-Rua Nicolau Threiss - R$
92 mil. Aceita troca por sítio;

- Alvenaria com 240,00 m2 -

03 dormitórios - Rua Pedro
Bonifácio Sabei - R$ 72 mil;

- Mista com 127,70 m2 '- 02

pisos - 03 dormitórios - Rua
Nicolau Threiss - R$ 65 mil.Aceita
financiamento bancário e

Consórcio;
B.SANTA TEREZINHA:

Casa de alvenaria + galpão com

área total de 325,00 m2 +
,

terreno com 645,00 m2 - Rua
Barão do Rio Branco - R$ 130

mil;
- Alvenaria com 163,00m2-

nova - 02 dormitórios , sendo 01
suíte, totalmente mobiliada +
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Es orte
Seis ainda estão na briga
pelo 1° turno do catarinão
o TURNO DO CAMPEONATO
Catarinense vai chegando ao seu final.
Na briga pela conquista da vaga na

decisão do estadual, Criciúma e

Juventus são os favoritos. O Atlético
de Ibirama "corre por fora", mas ainda
tem chances. No último domingo (11),
os times fizeram uma rodada repleta
de gols, média de 4,16 por jogo. O
Criciúma não deu chances ao Marcílio
Dias e venceu por 3 a 0, no, Heriberto
Hulse em Criciúma. Rudinei, Athos e

Ricardo Lobo balançaram as redes para
o tigre.

O Avai de técnico novo, Sérgio
Ramirez, ficou no

empate em 1 a 1 com o
.

Atlético de Ibirama, no
estádio Hermann

Aichinger em Ibirama.
Os gols foram marcados

por Claudemir, para o

time da casa e Léo, para
o Leão da Ilha.

O vizinho Brusque
venceu o Guarani por 2
a 0, jogando no Augusto Bauer. O time
da casa conquistou a vitória com gols
de Gilmar e do estreante Itaparica.

Não faltou emoção entre Joinville
e Chapecoense, que empataram em 4 a

4 na Arena em Joinville. Os gols do

JEC foram marcados por
Jales, Ramires, Rodrigo
Tosi e Fabiano; Jean

Carla, Adriano e Marco
Antônio (2) fizeram a

igualdade da partida.
Troca de lanterna. O

Figueirense recebeu em
.

casa, no Orlando

Scarpelli, o Próspera e viu
o time de Criciúma

ganhar com facilidade por
3 a 1, em Florianópolis .. Rudinei comemora o gol que abriu o placar para o Tigre
Marcelo Silva, Júnior e

Dodi deixaram suas marcas na rede do

alvinegro da capital.
Ramon diminuiu para o

Figueira.
Nem mesmo a

presença do grande
artilheiro Cláudio Adão,
novo técnico do

Metropolitano, motivou
o verdão a sair com um

bom resultado do estádio

o turno ter
sse hoje o

Criciúma ficaria
coma va

final pelo
de gols

João Marcatto em

Jaraguá do Sul. O time começou
vencendo, . mas a regularidade e

eficiência dos jogadores do Juventus

garantiram a vitória por 4 a 2 para o

time da casa. Rodrigo Paulista, Pereira
e Andrade (2) fizeram a alegria da

�

torcida. grená. Erick e Everaldo
descontaram para os blumenauenses.

Todos os times se enfrentam

quarta-feira, às 20h30min, pela 9a-
rodada do catarinense, com direito
a clássico da capital. Mesmo sem

chances de conquistar o turno,
Figueirense e Avai se enfrentam no

Orlando Scarpelli em
Florianópolis. A partida serve para
amenizar a crise causada pela má

campanha dos times da capital.
Outra partida importante, mas

essa vale briga na ponta da tabela,
o Juventus recebe o Atlético de

Ibirama no estádio João Marcatto em

Jaraguá do SuL

Chapecoense com chances
remotas de conquistar o turno

enfrenta o Próspera, no estádio Índio
Condá em Chapecó. O Brusque só

cumprirá tabela contra o

Metropolitano, no Augusto Bauer em

Brusque. Para o verdão só a vitória

interessa, e ainda tem que torcer por
tropeço dos líderes da tabela. Outra

partida importante na decis-ão �o turno,
Criciúma e Joinville se enfrentam no

Heriberto Hulse em Criciúma. Para
o JEC a partida não vale mais nada,
em compensação para o tigre é
vencer para continuar na liderança
da competição. Fechando a rodada,
Marcílio Dias e Guarani jogam no

estádio Doutor Hercílio Luz em

Itajaí. O Marinheiro vive mesma.
situação que Metropolitano e

Chapecoense, vencer todas e torcer

para os líderes perderem todas,
mesmo assim ainda terão que
contar caI? saldo de gols.

JORNAL METAS
14 a 16 de Fevereiro de 2007

.. SegundoTempo - OProjeto Segundo
Tempo, tocado pelaPME de Gaspar, com
parcerias da iniciativa privada, deve
continuar em 2007. A prefeitura depende
apenas do sinal verde do Ministério dos

Esportes. O pedido já foi protocolado em
Brasília. Por razões pouco claras, a

Fesporte e o Ministério dos Esportes não
fecharam acordo no âmbito estadual para
a renovação do projeto em 31 de agosto
de 2006. A prefeitura de Gaspar e a

iniciativa privada decidiram então buscar
o projeto em Gaspar.

• CyclusOpen: Nemomau te�po, que
adiou o início dos jogos decisivos, tirou o

brilho do II Cyclus Open de Tênia, em
Florianópolis. Nas duplas, o catarinense
Márcio Carlsson e o gaúcho Lucas Engel
ficaram com o título ao derrotarem os

argentinos Brian Dabul e Máximo
Gonzalez por dois setes a um (6/4,2/6 e
14/12). Já na final do torneio de simples,
o espanhol Oscar Hernandez bateu o

argentino Mariano Zalialeta por dois sets

a zero (7/5 e 7/6), faturando 55 pontos no
ranking internacional daATPe umprêmio
de US$ 5.000.

• Libertadores - Dois times brasileiros
entram em campo nesta quarta-feira (dia
14) pela primeira rodada da segunda fase
da Taça Libertadores da América 2007:
Audax Italiano x São Paulo e Real Potosí
x Flamengo. Amanhã tem Cerro Portefio
x Grêmio.

• Torneio - Comum gol de ouro, o time
Suprimentos venceu o Schactar Donestk

por 2 a 1 e conquistou o título do
tradicional torneio de verão de futebol

suíço da Bunge Alimentos, organizado
pelaADCB.Abaixo, afoto dos campeões.

Foto: Divulgação

e-mail: melosilva@jterra.com.br.

-.1

Farmácia CristÓVÃO =
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. �.I
Conta com a superlinha c'ontem 19 I
variedade em perfumaria e cosméticos e

o atendimento especial que você merece

,

,
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R$1,25Ano VII Número 362

Continental Esporte Clube
relembra velhos tempos CHWA PANCADASSOL NUBLADO

Mín. Máx.

Quarta
10 280

APESARDETER sido fundando em 1972,
o Clube Continental Esporte Clube de

Gaspar aindamantem a amizade e o carinho

dos velhos tempos vivos. Não só os jogos
de futebol são realizados, mas em seus

encontros muitas histórias são revividas.

O primeiro encontro da turma em 2007

aconteceu na sexta-feira (9), no Sítio do

Irineu Sansão e o Continental preparou um

jantar' para a confraternização. Segundo
Dinho, um dos fundadores do Clube e o

responsável por organizar os eventos hoje, é
.

muito difícil reunir a turma e dá muito

trabalho preparar tudo, porém o esforço vale
a pena quando chega o dia de encontrar os
velhos amigos. "É muito satisfatório ver

todos os amigos reunidos e contando

histórias dopassado, competindo no futebol,
na bocha, no dominó e nas piadas", ressalta. .

Dinho afirma que no final, a

confraternização se tomaum lazerpara esses

homens, uma distração onde todos matam

as saudades e ficam felizes. "Isso tudo

aconteceporque existemuitauniãono grupo
e tudo acaba dando certo", enfatiza um dos

fundadores.

No encontro de sexta-feira, também
estiveram presentes convidados nativos da

região, que participaram e jogaram pelo
Continental na época em que o time

Quinta
210 280

Sexta
210 o

Sábado
210 290

CALENDÁRIO LUNAR

disputava várias competições importantes.
Entre essas presenças, uma de grande
satisfação para o grupo foi a participação
do ex-atleta Argeu, que deixou seu nome

aqui na nossa cidade, jogando pelo Clube

Atlético Tupi mas também dando sua

contribuiçãoparaoContinental nas décadas

de 1970 e 1980.
A próxima reunião da turma já está

marcada. Será no próximo sábado (17), em
Porto Belo, na casa de Luis Augusto, o
"Peru", outro integrante da equipe. Com
certeza, bom humor e boas histórias é que
não irão faltar;

Amanhã termina o prazo parapaqamento à vista do IPTU
anexo ao camê e depositá-lo em uma

das urnas dos locais de pagamento.
O IPTU também pode ser pago nas

lotéricas, Caixa Econômica Federal,
Banco do Brasil, Bradesco, HSBC,
BluCredi, Cecred, BESC.

O último dia para pagar o IPTU à

vista, com 15% de desconto, é amanhã

(15). Até a data o Departamento de

Tributação permanece em regime de

plantão, das 8h às 17h, para prestar
informação. O contribuinte que pagar

o IPTU à vista, até o dia 15, concorrerá a
um carro UnoMille zero km. Apromoção.
faz parte da campanha "Gaspar ganha
obras e você um carro novo. Além do

pagamento até a data estabelecida, o

contribuinte deve preencher o cupom

Cheque para
75 dias

ou até 20%
de desconto

Fomo cl Lenha

mrormt .f I

Rua Anfilóquio Nunes Pires. 19 (Em frente à Vineplast)

45 cm R$ 20,00
35 cm R$ 15,00
30 crn R$ 14,00
20 em R$ 12,00

Pizza Gigante
Pizza Grande
Plzze M.dla
Pizza Pequena
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